

## LES BORDS DU GARDON

06.06.2016 - Il fait chaud !

VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE RANDONNEE AU BORD DU GARDON.

Lundi dernier les randonneurs ont décidé de changer de lieu de rando pour aujourd'hui ! Ils ont demandé à Guy et Néné de les amener sur les bords du Gardon ! Nous voici donc au départ de St Bonnet du Gard pour monter sur le Sablas puis redescendre au Pont du Gard par Combe de Roussière ! On admire le beau panorama sur la fantastique construction romaine, on se rappelle quelques souvenirs, puis en suivant le GR on passe devant Saint-Pierre toujours aussi ruinée, le restaurant de la Bégude Saint-Pierre où tout le monde cherche le menu, puis c'est la tentative d'atteindre les bords du Gardon. Le secteur est longé de maisons très discrètes mais qui bloquent l'accès à la rivière. C'est sans compter sans « Super Néné, Super Guy », qui, bien sûr trouvent un joli petit chemin qui nous amène sur une grande plage de galet, puis dans un coin de verdure bien ombragé ! Là faut-il raconter ? La nappe est posée à même le sol, et chacun dépose des agapes ! Quelques bouteilles circulent aussi. Oui, les vacances approchent, certains s'en vont, d'autres vont participer pour le séjour rando au Pays de Galles et pour d'autres il va faire trop chaud ! C'est presque la dernière occasion de se réunir de la saison 2015/2016, même si ils sont nombreux ceux qui sont déjà en vacances ! Déjà... ! La fin de notre saison de rando approche...

La tristesse est mise de côté, rassurez-vous. Le ventre bien tendu, une petite sieste s'impose, à moins que... qui a apporté son maillot ? Non l'eau n'est pas très froide ! Après ? Après il faut s'en retourner. Un petit tronçon ensoleillé nous fait sortir les casquettes et chapeaux et nous rends silencieux. A quand le prochain chemin ombragé ? Nous y voici, mais on fait un petit détour pour admirer le château de Saint Privat « d'en haut ». Le chemin redescend pour passer sous le pont aqueduc, mais la chaleur indispose quelques uns. Un réconfort ? On s'attable sur la terrasse et on apprécie une boisson fraîche. Elle nous requinque. Nous voici à reprendre nos pas, passer sous l'aqueduc, rejoindre le sommet, passer sous le tunnel bien rafraîchissant et remonter sur Valmale avant de reprendre le Sablas et redescendre sur St Bonnet ! en rêvant à toutes les belles randonnées que nous avons partagé tout au long de cette saison grâce à la gentillesse et au professionnalisme de nos deux animateurs préférés !... Un grand merci Néné, un grand merci Guy.